

**REPÉRER LA GALERIE DES BATAILLES
DANS LE CHÂTEAU DE VERSAILLES**



THÉMATIQUE

Choisir de créer une galerie aussi grande, c'est vouloir offrir à la France un lieu majestueux à la grandeur de son Histoire et de son passé.

Créer une galerie plus grande que la galerie des Glaces, symbole de la grandeur et du prestige de Louis XIV, c'est montrer que le passé de la France est sa grandeur.

DOMAINES DU SOCLE COMMUN

Domaine 5 - Les représentations du monde et de l'activité humaine

ACTIVITÉS

Activité et **correction** :

1. Sur le plan du Château, coloriez en rouge la galerie des Batailles.

2. A quelle autre galerie du Château fait – elle penser ?

A la galerie des Glaces.

3. Si vous comparez les deux galeries, laquelle semble avoir des dimensions supérieures à l'autre ? **La galerie des Batailles qui mesure 110 m de long, 40 m de plus que la galerie des Glaces.**



RESSOURCES

Pour créer cette galerie, il a fallu détruire les anciens appartements des Princes qui étaient situés dans l'aile du Midi. En effet, le château de Versailles est le résultat d'aménagements successifs : certaines pièces disparaissent, d'autres sont créées.

Construction du château de Versailles et ses différents aménagements :

<https://www.youtube.com/watch?v=2tsZ2XleQv0>



CHÂTEAU DE VERSAILLES

FICHE N° 2 : LA GALERIE DES BATAILLES : METTRE EN SCÈNE L'HISTOIRE DE FRANCE

